

# Le PC télécommandé est lancé

Microsoft et HP ont lancé officiellement ce mardi les premiers PC sous Windows XP Media Center. Dérivé de Windows XP, le nouveau système d'exploitation comporte une seconde interface, conçue pour être dirigée à partir d'une télécommande sans fil.

"Cela va amener Windows dans les salons", croit le directeur général de Microsoft, Steve Ballmer.

En cliquant sur le bouton Démarrer de la télécommande, le PC se transforme en centre de divertissement, permettant de lire des DVD, d'enregistrer des émissions de télévision et d'écouter des fichiers musicaux.

Un mouvement de la souris ramène l'écran à son interface traditionnelle.

Les premiers PC Media Center de HP doivent être en vente ces jours-ci (voir notre article). NEC et Samsung préparent aussi des modèles de PC Media Center.

Par Hugo Lapierre pour:  
Branchez-vous

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 30 octobre 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2426-pc-telecommande-lance.html>